
 

 

Antrag von Bündnis90/die Grünen, FDP, MiFü82131, SPD 
 

 

Sachstandsbericht, Vermittlungsverfahren  und Moratorium zur Planung 

einer 6-gruppigen Kinderbetreuungseinrichtung  an der Wiesmahdstraße 

 

 

Sehr geehrte Frau Dr. Kössinger, 

 

die o.g. Fraktionen stellen zur nächsten Sitzung des  Gemeinderats folgenden 

Gemeinschaftsantrag zur Planung einer 6-gruppigen KiTa an der Wiesmahdstraße  

 

Der Gemeinderat möge hierbei folgendes beschließen: 

 

1. Die Verwaltung wird beauftragt einen Sachstandsbericht zum 

Planungsstand einer 6-gruppigen KiTa an der Wiesmahdstraße zu 

erarbeiten und diesen dem Gemeinderat in der ersten Sitzung nach der 

Sommerpause zu präsentieren. Hierbei sollen sowohl externe als auch 

interne Planungsleistungen berücksichtigt werden. 

 

2. Lage und Größe (Anzahl der Gruppen) sowie mögliche 

Alternativstandorte oder Maßnahmen zur Kapazitätssteigerung bzw. 

besseren Auslastung  in den bestehenden Kinderbetreuungseinrichtungen  

werden im Rahmen eines Vermittlungsverfahrens vom Gemeinderat 

erneut diskutiert und noch im Kalenderjahr 2020 beschlossen.  

 

3. Bis zur Neuberatung und Neufassung eines Beschlusses zur weiteren 

Vorgehensweise werden die internen und externen Planungen zum Projekt  

im Sinne eines Moratoriums „ruhen“. 

 

 

Begründung: 

 

Über den Einstieg zur Planung einer 6-gruppigen Kinderbetreuungseinrichtung an 

der Wiesmahstraße bestanden in der Gemeinderatssitzung vom 18.02.2020 der 

Ratsperiode 2014-2020 in zahlreichen Aspekten  unterschiedliche Auffassungen 

im Gemeinderat.  

Vor dem Hintergrund der Neuzusammensetzung des Gremiums halten es die 

antragstellenden Fraktionen für unerlässlich, insbesondere die neuen 

Gemeinderäte mittels Sachstandsbericht auf den gleichen Wissensstand zu diesem 

Projekt zu bringen. 



Weiterhin sollen Lage, Größe/Anzahl der Gruppen und mögliche Alternativen 

bzw. Alternativstandorte im Gemeinderat erneut diskutiert und beschlossen 

werden.  Hierbei sollen auch Maßnahmen zur besseren Auslastung der 

bestehenden Betreuungskapazitäten evaluiert werden. Die Diskussion soll vor 

dem Hintergrund der zuletzt präsentierten  Bestandsaufnahme und Bedarfsanalyse 

über Kinderbetreuungseinrichtungen in der Gemeinde Gauting erfolgen. 

 

Die Beschlussfassung über eine mögliche Anpassung der Planungsziele soll noch 

im Kalenderjahr 2020 erfolgen. Bis zum Abschluss des Vermittlungsverfahrens 

müssen die weiteren Arbeiten an der Projektplanung insbesondere aus 

Kostengründen und zur Vorbeugung etwaiger Fehlentwicklungen ruhen. 
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MiFü82131     SPD 


